

## Espace Mont-Blanc : Bilan annuel en présence des élus de la CCPMB

Ce lundi 16 décembre s'est tenue la Conférence Transfrontalière Mont-Blanc à Chamonix.

La Communauté de Communes Pays du Mont-Blanc était représentée par son Président, Georges Morand et son vice-président à l'environnement : Etienne Jacquet.

Ce rassemblement a permis de revenir sur le processus de candidature engagé par l'Espace Mont-Blanc pour inscrire le Mont-Blanc au Patrimoine mondial de l'UNESCO. Il a été rappelé que celle-ci était réalisée au titre de la catégorie « Paysage culturel » avec un focus sur « la relation de l'homme à la montagne et à la haute-montagne qui permet de renforcer davantage le lien déjà très présent entre l'environnement naturel et l'homme qui habite ses Vallées ». Le groupe de travail a fait le bilan des réalisations 2019. Le travail d'étude et de rédaction se poursuivra en 2020.



Dans un second temps, les participants ont pris connaissance de l'avancement des projets européens en cours. Il a d'abord été question du projet AdaPT Mont-Blanc, puis du projet PITER PARCOURS dont la CCPMB est partenaire et chef de file d'une action.

La conférence s'est terminée par le 1<sup>er</sup> bilan chiffré de l'éco-compteur installé en juillet dernier au Col du Bonhomme. Il mesure les passages et permet de suivre l'évolution de la fréquentation de cette partie du Tour du Mont-Blanc.

*Plus d'informations sur [www.ccpmb.fr](http://www.ccpmb.fr)*

### Contact

A. LEROY – Responsable du Pôle développement territorial à la CCPMB  
[a.leroy@ccpmb.fr](mailto:a.leroy@ccpmb.fr) ou 07 52 67 21 33